



Encabeza Plácido Morales diálogos sobre reforma a PJ

• El magistrado presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje (TFCA), Plácido Morales Vázquez, dialogó con habitantes de Ocosingo, Chiapas, sobre algunos aspectos de la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación.

Destacó la conciencia social que tendrán ahora quienes lleguen a ser ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“Lo deseable es que tengan conciencia, pero los que vamos a decidir somos nosotros”. /24 HORAS

